

秋家さとあき区政活動報告

平成27年12月

本年度葛飾区議会第3回定例会において、議長としての職を辞し、次の議長へとバトンタッチを致しました。無事大過なく務めることができましたのも、皆様のご支援のお蔭様と心から感謝申し上げます。

議長として区内をまわり改めて区民の皆様が各地で葛飾区を盛り上げようと活動している姿を目の当たりに致しました。今後は建設環境委員長として様々な活動を支援するとともに、葛飾区発展の為に全力を尽くして参りますので、これからもご指導ご助言を宜しくお願ひ致します。

平成28年が皆様にとりまして幸多き1年である事をお祈り致します。

葛飾区議会議員 秋家 さとあき

地域活動を 応援！



柴又さくらまつり



かつしかさくら祭り



子どもまつり



エンジョイスポーツ 開会式



伝統産業職人会まつり



水元公園菖蒲まつり



堀切菖蒲まつり



立石フェスタ打水イベント



放置自転車追放キャラバン



金町花・楽カフェ

秋家さとあき後援会新年会のお知らせ

下記の要領で新年会を行いますので、多数ご参加ください。

日 時 平成28年2月21日(日) 18時開会(受付開始17時半より)

場 所 テクノプラザかつしか 葛飾区青戸7-2-1

会 費 5,000円

※ご参加頂ける方は、同封の葉書に住所とお名前をご記入頂き2月10日までにご返送下さい。
又、同席希望の方のお名前や連絡先の変更等も、空欄を使ってお知らせ下さい。



特別区議長会としての要望活動



昨年に続き本年も特別区議会議長会のメンバーとして、葛飾区の課題である京成線の立体交差化事業の早期完成に向けての要望を国や都に行って参りました。



韓国のソウル市麻浦（マッポ）区と姉妹都市へ



4月20日～23日 青木区長、倉沢日韓友好議員連盟会長とソウル市麻浦区を訪れ、姉妹都市への話し合いを行い、あわせて麻浦区内にある区庁舎や聖元小学校、MBC放送局を視察して参りました。これまでの努力が実を結び11月12日麻浦区長を始めとする訪問団が葛飾区役所を訪れ、姉妹都市締結に到りました。



ソウル市麻浦区を訪れた時の様子

姉妹都市の北京市豊台区を訪問



10月20日～22日葛飾区日中友好議員連盟のメンバーとして姉妹都市である北京市豊台区を訪れ両都市の友好関係と区民の更なる交流を進めていく事を確認して参りました。

